

Europa incluye a Trump entre las mayores amenazas externas

El presidente del Consejo Europeo, Donald Tusk, envía una carta a los 28 en la que acusa al Gobierno de EE UU de poner a la UE “en una situación difícil”

LUCÍA ABELLÁN, **Bruselas**
El presidente del Consejo Europeo, el polaco Donald Tusk, da un paso firme en la escalada de reacciones contra la nueva etapa de la política de EE UU y dice que lo que hace Washington se incluye en las amenazas externas a las que se enfrenta la UE. Junto a “una China cada vez más segura

de sí misma”, la “agresividad rusa” y el “islamismo radical”, el representante de los jefes de Estado y de Gobierno europeos cita “las preocupantes declaraciones de la

nueva Administración americana” en una carta dirigida a los Veintiocho. Ante la cumbre europea del viernes en Malta, Tusk reitera su juicio sobre el agitado

arranque de Trump: “El cambio en Washington pone a la UE en una situación difícil; parece que la nueva Administración cuestiona los últimos 70 años de política exterior americana”. Como respuesta a todo ello, Tusk insta a “defender con claridad la dignidad de la Europa unida”. **PÁGINA 3**

Los presidentes de México e Israel dialogan sobre el tuit de Netanyahu

P7

EDITORIAL EN LA PÁGINA 16



Guerrilleros de las FARC caminan ayer hacia una de las zonas de agrupamiento para el tránsito a la vida civil, en las montañas del Cauca. / EFE

Más de 6.000 guerrilleros se concentran en zonas donde harán el tránsito civil

La última marcha de las FARC

ANA MARCOS, **Bogotá**
Más de 6.000 guerrilleros de las FARC han abandonado sus campamentos en la selva colombiana y se concentran en las 26 zonas veredales por todo el país en las que desde hoy iniciarán el tránsito a la vida civil. Los combatientes todavía llevan con ellos sus fusiles, pero los entregarán

cuando comiencen a implementarse los acuerdos con el Gobierno. Las armas quedarán registradas con un código de barras con información sobre su dueño. Los soldados podrán elegir entre mantener sus alias o recuperar sus nombres verdaderos. Es la última marcha de las FARC rumbo a la paz. **PÁGINAS 10 Y 11**

La factura de la luz se dispara de nuevo en Argentina

El incremento se situará entre el 60% y el 148% en Buenos Aires

MAR CENTENERA, **Buenos Aires**
El recibo de la luz volverá a dispararse en Argentina. Debido al “sinceramiento tarifario” impulsado por el Gobierno de Macri tras eliminar las subvenciones del anterior Ejecutivo a la luz, el agua y el gas, los precios se incrementarán entre un 60 y un 148% en Buenos Aires y su área metropolitana. El ministro de Energía, Juan José Aranguren, declaró ayer que el sector eléctrico está en “proceso de normalización” y que la subida permitirá a las empresas hacer nuevas inversiones. El aumento supone una presión añadida sobre la clase media, que ya vio el año pasado cómo el precio de la luz subía un 300%. **PÁGINA 8**

La obra más cara de Perú queda en el aire por el ‘caso Odebrecht’

RAÚL TOLA, **Lima**
El Gasoducto del Sur de Perú, una obra de 7.000 millones de dólares que representa la mayor inversión en infraestructuras en la historia del país, ha quedado a la deriva por el caso Odebrecht. El Gobierno ha cancelado el contrato ante la imposibilidad del consorcio liderado por la firma brasileña, centro de una trama de corrupción continental, de financiar el proyecto. Una licitación para reanudar las obras supondría más de un año. **PÁGINA 12**

ADEMÁS

Tensión pública en la cúpula de Podemos

La proximidad del congreso de Podemos dispara la tensión entre sus máximos líderes, Pablo Iglesias e Íñigo Errejón, que discutieron ayer en el Parlamento. **P22**



Venezuela no quiere ver la serie sobre Hugo Chávez **P13**